

Murcia acoge el III Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas

Valcárcel asegura que las nuevas tecnologías de la información y la comunicación no han supuesto 'una amenaza a la supervivencia de las bibliotecas' sino un reforzamiento.

El presidente de la Comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel, ha elogiado la gran labor realizada por las bibliotecas de la Región en la difusión de la cultura y de las nuevas tecnologías de la información entre los ciudadanos en el III Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas.

Los bibliotecarios, según indicó el presidente, afrontan los grandes "retos y desafíos" que les imponen las nuevas tecnologías de la información para afrontar las exigencias de los ciudadanos. "Estos profesionales han sabido adaptarse a la revolución tecnológica siendo los paradigmas de la sociedad de la información, pues nadie mejor que ellos para ayudar al ciudadano en los nuevos desafíos y los manejos de nuevas fuentes de información, pero todo ello sin dejar de preocuparse, de cuidar y de difundir lo más preciado para ellos, que es el libro". Fruto de este ingente trabajo que realizan los bibliotecarios de todo el país, pero más en concreto los de la Comunidad de Murcia, según subrayó el presidente, "es que en la actualidad se están ejecutando en la Región ocho bibliotecas nuevas y que desde el año 1999 se ha duplicado el número de documentos, préstamos y usuarios en nuestra Comunidad".

Las nuevas tecnologías de la información y la comunicación no han supuesto "una amenaza a la supervivencia de las bibliotecas" sino un reforzamiento de las mismas y una evolución de sus objetivos, indicó el presidente quien, aseguró que "tecnología y biblioteca camina íntima e indisolublemente unidas, hasta el punto que no se pueden entender una sin la otra". Con el desarrollo de las nuevas funciones, los centros bibliotecarios han visto reorganizar sus espacios y afrontan el futuro con máxima flexibilidad adaptándose a las nuevas necesidades e inmersas en un entorno tecnológico del que se sirven y al que dan acceso a toda la sociedad.

Murcia, entre las grandes redes de bibliotecas del país

En la Región, "con enorme esfuerzo y rapidez", dijo Valcárcel, "nos estamos situando al nivel de las grandes redes de bibliotecas del país", y, en este sentido, valoró el trabajo realizado por la Biblioteca Regional, que cumple diez años y "cuya evolución ha sido sorprendente", ya que los ciudadanos están respondiendo ante un buen servicio público cultural, "porque no hay mejor arma publicitaria y más sólida que la calidad". Un centro que se adapta a las nuevas demandas y que se ha convertido "en un referente institucional, más allá del mundo meramente bibliotecario", resaltó.

Asimismo, el jefe del Ejecutivo regional recordó que de las ochenta y cuatro bibliotecas que hay en nuestra Comunidad, sólo una depende administrativamente del Gobierno regional, con lo cual, "se evidencia que los verdaderos protagonistas de la lectura pública y, por tanto, de este congreso son los bibliotecarios municipales y los ayuntamientos que los sustentan".